

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM 3.840 - CEUTA Martes 4 Marzo de 1947 - EJEMPLAR: 40 CMS

15.000 RESERVISTAS llamados a filas EN GRECIA

Desde un puesto fronterizo búlgaro se disparó contra los soldados griegos

Atenas, 3.—El Ministerio de Información griego anuncia que desde un puesto fronterizo búlgaro situado en las proximidades de Petrola, se efectuaron varios disparos contra un grupo de soldados griegos que efectuaban servicios de patrulla.

Las autoridades militares griegas han enviado una nota de protesta al Gobierno búlgaro.—EFE.

15.000 reservistas llamados a filas

Londres, 3.—En Grecia 15.000 reservistas comprendidos entre los 22 y 26 años de edad han sido llamados a filas, según comunica de Atenas el diario "Daily Telegraph".

De fuente autorizada se manifiesta que los deseos de Grecia son aumentar el número de hombres en filas desde cien mil que posee actualmente hasta doscientos mil o trescientos mil, con el fin de eliminar las actividades de las guerrillas.—EFE.

En 294 millones de libras se propone reducir Gran Bretaña sus gastos militares

Según anuncia el secretario de guerra, Bellenger

Londres, 3.—Gran Bretaña se propone efectuar una reducción de 294 millones de libras esterlinas en sus gastos militares para el año fiscal de 1947-48, según anunció el secretario de Guerra F. J. Bellenger, en un memorándum relativo a los presupuestos militares para el año próximo.

Pone de relieve en él que los gastos netos serán de 383 millones de libras esterlinas, en vez de los 682 millones estipulados para el año fiscal 1946-47.

Se han conciliado en la medida de lo posible los compromisos militares de Gran Bretaña con los referentes al licenciamiento de militares y soldados en general.

Bellenger advierte que las condiciones aún no son suficientes para reorganizar el Ejército británico con arreglo a las normas de tiempo de paz.

El Ejército está constituido actualmente por cinco categorías principales: primero: Ejército regular, que comprende un alistamiento por cinco años, después de los cuales los soldados se reenganchan o pasan a la reserva. Segundo: los de "servicio limitado", que comprende a los que sirvieron durante la pasada gue-

La economía de Inglaterra está gravemente amenazada

El ex-ministro Littelton ataca la política gubernamental

Londres, 3.—La economía de Inglaterra está gravemente amenazada a consecuencia de la crisis industrial por la que atraviesa el país, según declaraciones hechas por el ex ministro de Producción inglés, Oliver Littelton.

Atacó seguidamente la política gubernamental en lo que respecta a la India y Palestina y subrayó que "en realidad, el Gobierno no sigue una política firme".

"Se hicieron promesas a los judíos para atraer sus votos en las elecciones —agregó— y, ahora, esas promesas no se cumplen".

Con respecto a la India dijo que la política del Gobierno constituye una bancarrota.—EFE.

Reanudación del trabajo en algunas fábricas

Londres, 3.—Los últimos tres y cuatro distritos que se hallaban privadas de electricidad desde hace tres semanas, han reanudado su trabajo hoy. No todas las industrias de esos distritos podrán reanudar normalmente su producción, pues algunas fábricas, como la de agha, tendrán que recibir piezas manufacturadas.

En otros lugares, algunas empresas establecerán el trabajo nocturno con objeto de atender a

la petición del Gobierno de que un tercio de la industria británica trabaje durante la noche para impedir la sobrecarga de las líneas de fluido eléctrico durante las horas diurnas.

En Midlands, las fábricas reanudaron su trabajo el lunes pasado. No obstante lo cual, aún quedan 22 millones de consumidores británicos que no podrán hacer uso de la electricidad durante cinco horas diarias.

Ha vuelto a nevar en el noroeste de Inglaterra y norte de Gales, pero en el sur continúa el buen tiempo.—EFE.

EL PROBLEMA DE GRECIA será discutido en Moscú

La conferencia no comenzará con buenos auspicios, dice Summer Welles

Londres, 3.—Es probable que el problema de Grecia sea discutido entre los ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña y Estados Unidos en la próxima semana en Moscú. Según se anuncia de fuente autorizada británica.

La propuesta norteamericana de ayudar económicamente al Gobierno griego y apoyar el establecimiento de fuerzas inglesas en Grecia está siendo estudiada

Presentación de Cartas Credenciales del nuevo ministro de Irlanda en España

MADRID.—En el Palacio de El Pardo se verificó el día 27 la presentación de cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado del enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de Irlanda en España, don John A. Belton. Asistieron al acto el ministro de Asuntos Exteriores, introductor de embajadores señor Barón de las Torres y otras altas personalidades de la política española. En la foto acompañan al Sr. Belton, el introductor de embajadores y un miembro de la Embajada irlandesa



Churchill

pregunta indignado cuanto tiempo durará la actual situación de PALESTINA

El secretario de Colonias le contestó que pondrá fin cuanto antes a tan trágico momento

Londres, 3.—Con voz iracunda y golpes en su pupitre, el jefe de la oposición parlamentaria, Winston Churchill, preguntó en los Comunes cuanto tiempo va a durar el actual estado de "guerra escuálida" pero con gran derramamiento de sangre, en Palestina, antes de que se llegue a una decisión. Esa situación --afirmó-- cuesta 30 a 40 millones de libras esterlinas al año y tiene fuera de su país a cien mil ingleses, incorporados a las fuerzas armadas.

El secretario de Colonias, Crech Jones, que acababa de dar cuenta de los sucesos del sábado en aquel país, contestó que el Gobierno se da perfecta cuenta de la grave situación y que dará todos los pasos necesarios para poner fin cuanto antes a tan trágico momento.

Churchill repitió su anterior

pregunta con voz más fuerte, en medio de aplausos de los conservadores, añadiendo: ¿Es que no hay medio de acelerar el llamamiento a la ONU? Van pasando meses y meses con esos crímenes y esas contramedidas tan penosas como necesarias".

Después explicó al ministro que están dándose los pasos para desear el asunto por lo que se refiere al procedimiento de la ONU.

Insistió Churchill en saber cuando podrá el Gobierno anunciar que las Naciones Unidas están dispuestas a prestar su atención, al asunto palestino, y Crech Jones en afirmar que en Nueva York están haciéndose con premura las gestiones necesarias. Añadió que espera poder hacer una nueva declaración sobre el punto dentro de una semana aproximadamente.

El secretario de Colonias dijo también que el Gobierno "estudiando diversas proposiciones hechas en las pasadas semanas acerca de la cuestión de Palestina y entre las que figura un referente a la posibilidad de aumentar la inmigración judía e el período de interinidad, hasta que se decida la política definitiva que ha de aplicarse en Pa-

(Pasa a la página 6).

LA PALMA DE PLATA AL CAMARADA LEDESMA RAMOS

Se le concede por decreto del Caudillo

Madrid, 3.—En atención a destacada actuación llevada a cabo por el camarada caído Ramiro Ledesma Ramos, fundador de las Juntas de Ofensivas Nacionales Sindicalistas y de acuerdo con el párrafo tercero del artículo cuarto del decreto de 8 de agosto de 1943, dispongo:

Se concede la Palma de Plata al camarada caído Ramiro Ledesma Ramos en el aniversario de la fusión de Falange Española con la JONS. Dado en El Pardo el primero de marzo de 1947. Francisco Franco. El vicesecretario general y funciones de secretario general, Rodrigo Vivar Tello.—CIPRA.

HOY SERÁ FIRMADO EN DUNKERQUE EL TRATADO DE ALIANZA ANGLO-FRANCO

BEVIN EMBARCO PARA EL CONTINENTE

Londres, 3.—El secretario del Foreign Office, Bevin, acompañado por el ministro de Defensa, Alexander, saldrá mañana en el tren "Flecha dorada" para firmar en Dunkerque la alianza anglofrancesa.

En Doer embarcará, ambos en un destructor que les conducirá a Calais.

Inmediatamente después de la firma del documento, Bevin se irá al tren especial que conduce a la delegación inglesa a Moscú.—EFE.

BEVIN RENUNCIO A IR EN BUQUE DE GUERRA

Londres, 3.—Bevin ha renunciado a cruzar el Canal en destructor, en razón de que en tantos los periodistas que se seaban acompañarle en su viaje para la firma del tratado de alianza anglofrancés que resulte imposible admitirlos a bordo de un buque de guerra.

En vista de ello, el secretario del Foreign Office realizará la travesía en el vapor pasajeros de servicio ordinario.—EFE.

CEUTA, 4 MARZO 1947

APOLO

Hoy grandioso estreno. Sesión continua desde las 5. 20th Century Fox. presenta la grandiosa superproducción titulada:

POR FIN SE DECIDIO

por la alegre... dinámica... y emocionante... artista del patin SONJA HENIE elaborando con ella, César Romero, Carole Landis, Jack Oakie, Woody Herman y su orquesta. Una comedia musical de gran espectáculo, y deliciosos cuadros de revista.

No deje de ver hoy en Apolo la grandiosa y deliciosa película.

POR FIN SE DECIDIO

Próximamente: La gran película: CUANDO MUERE EL DIA

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL PARA MAÑANA

4 de marzo, martes. Santos Casimiro confesor; Lucio papa; Esteban, Eugenio, Agatón; Catilina, Néstor Elpidio, Frón, Adrián obispos; Cayo, Cirilo, Argelao, Adrián, mártires; Juan María de la Concepción, confesor.

MARTES DE LA SEGUNDA SEMANA DE CUARESMA

El pensamiento fundamental de la liturgia de hoy es que la vida del Cristiano debe ser una amorosa entrega de sí mismo a Dios y a los caritativos servicios prestados a nuestros prójimos.

Proseguía constante la Iglesia la instrucción de los penitentes y catecúmenos, a quienes guiaba a la Basílica de Santa Bárbara, que era el lugar de la Estación. Estaba la Virgen Romana había vivido enteramente consagrada al Señor y a las prácticas de la caridad. Su fortuna, su tiempo sus bienes de fortuna pertenecían a los mártires aherrojados en las prisiones, a los pobres y orfanos, a los enfermos y necesitados. Era el vivo retrato de la viuda de Sarefta de quien habla la Epístola. Era esta viuda una humilde mujer pagana, pobre y sin apoyo alguno. Llega a Sarefta Elias y la encuentra recogiendo paja para hacer la comida. Dame un poco de agua y un bocado de pan, le dice; y al punto le entrega ella el último bocado de pan que tenía para sí y para su hijo; y su limosna es recompensada con creces, pues en adelante no le faltó nada de lo necesario. Así recompensa Dios la limosna que se hace por su amor y por el amor de Cristo, puesta en la confianza. La viuda de Sarefta dio fe a la palabra del Profeta. Lo acogió y socorrió, siendo al punto recompensada ella y su hijo. Por modo parecido la gentilidad acogió a los apóstoles cuando éstos, sacudiendo el polvo de sus sandalias, se vieron forzados a abandonar la ingrata Jerusalén, con lo cual pasaron de las tinieblas del terror a la luz admirable del Evangelio de hoy. Los escribas y fariseos buscaban con ansia ser honrados, servidos y agasajados de todos, mereciendo por esto el anatema de Cristo, que les dice: El que crea ser el mayor entre vosotros hágase el servidor de todos, porque el que se ensalzare será humillado; y quien

Los actos de ayer en la Catedral

En honor de la Cofradía del Santísimo Cristo de la Expiración y Nuestra Señora del Amor

En la mañana del domingo se celebró una solemnisísima función religiosa en la Santa Iglesia Catedral, habiendo sido adornado con gran gusto el altar, en cuya parte derecha había sido colocado el Santísimo Cristo de la Expiración y a continuación, la efigie de María Santísima del Amor. A la izquierda, la figura de San Juan Bautista.

El altar mayor se hallaba adornado con valiosas alfombras y cortinas.

Del lado del Evangelio se encontraba el Excmo. señor don José Cebrián, intendente general, y seguidamente el hermano mayor de la cofradía de penitentes del Santísimo Cristo de la Expiración, don Dámaso Arias Pedro-Arenas, y a continuación, el teniente coronel jefe del Grupo de Intendencia, Ilmo. señor don Juan

Amador Díaz, y los comandantes de Intendencia, señores Ceballos y Matillas.

Al lado de la Epístola, se hallaba el hermano mayor del Santo Entierro, don Ramón Buesa; Izac, señor alcalde de a ciudad, don José Rojas Feigenspán; el hermano mayor de la cofradía de la Virgen de las Penas, don Jesús Alcalá-Galjano; hermano mayor del Nazareno, don Valentín Cabillas, representando el hermano mayor del Cristo de la Vera Cruz, don Juan Vivas.

En el coro se hallaba el Ilmo. señor vicario general de la diócesis, don Emilio F. García Fuentes y los señores canónigos de la Santa Iglesia Catedral.

La misa fué oficiada por el Ilmo. señor canónigo don Gregorio Landaluze, al que auxiliaron el reverendo Padre superior de los Agustinos y el secretario de dicha organización.

Acompañó a la misa el maestro de música sacra, don Francisco Servat, con su agrupación musical y las primeras voces y coros de sus bien organizados conjuntos.

El acto revistió una gran solemnidad, resultando brillantísimo.

A las siete de la tarde del domingo dió comienzo el solemnisimo Triduo organizado por dicha Cofradía, en el mismo templo con exposición del Santísimo Sacramento, finalizando todos los días, con un Via Crucis cantado.

La iglesia se hallaba rebosante de público, que con pruebas de extraordinario fervor, siguió el Santísimo Via Crucis.

CULTOS

Iglesia de San Francisco

COFRADIA DEL SANTISIMO CRISTO DE LA HUMILDAD Y MARIA SANTISIMA DE LAS PENAS Y LORETO

SOLEMNE TRIDUO.—Los días 5, 6 y 7 de marzo, a las 19.30; las pláticas serán a cargo del R. P. Juan B. Soto, Agustino.

FIESTA PRINCIPAL, el domingo día nueve, a las 11 de la mañana Misa Cantada; y durante todo este día SOLEMNE BESA MANOS de la Santísima Virgen.

Cine Astoria

JADU (Ceuta) Sesión continua desde las 5. Hoy gran éxito

LA PICARA PRINCESA

Graciosa comedia musical de Ulargui Films. Intérpretes: Dennis O'Keefe, Constance Moore, Otto Kruger. Director: Joseph Stanley.

Muy pronto. Gran éxito. POR FIN SE DECIDIO

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas: Suma anterior 3.245'55. Don Moisés A. Bentata Barchilón 250'00. Suma y sigue, 3.495'55. Ceuta, 3 de Marzo de 1947. EL DELEGADO.

Misa en sufragio de los caídos de los Cuerpos General de Policía y Policía Armada

En la mañana de ayer, se celebró una misa de réquiem en sufragio de alma de los caídos del Cuerpo General de Policía y del Cuerpo de la Policía Armada. Fué ocupada la presidencia del acto por el Excmo. señor delegado gubernativo, el comisario jefe de la plantilla, don Leonardo Rodríguez, y teniente jefe del Cuerpo de Policía Armada, don Miguel Fonta López, hallándose en el templo los inspectores y agentes de la plantilla de Ceuta, así como auxiliares y demás funcionarios del Ministerio de la Gobernación.

En la mañana de ayer el alcalde revisó un servicio municipal

Como saben nuestros lectores, pues ya nos hicimos eco de ello por unas palabras del señor alcalde en reciente sesión municipal habían llegado unos fijos carros destinados a recoger las basuras que son derramadas por un buen número de gentes sucias y poco correctas.

En la mañana de ayer el señor Rojas Feigenspán revisó los carritos que hasta ahora lleva adquiridos el Ayuntamiento, en número de 18, de los cuales los últimos 6 han sido dedicados para prestar el servicio por las calles principales de la ciudad.

Desde luego observó el señor alcalde que todos los carritos están admirablemente conservados, pese al servicio que han de prestar, pero lo realmente magnífico ha sido los seis carrillos recién llegados puestos en servicio es la arteria principal de la ciudad. La gente se volvía sorprendida al ver un mueble precioso, que nadie puede sospechar al servicio que ha de dedicarse. Los servidores del carrillo, con sus trajes color azul mahón con gorras muy llamativas cuajadas de galones dorados, sorprendieron a cuantos vieron la revista efectuada por el señor alcalde y elogiaron sin reservas a nuestro Ayuntamiento, que tanto se interesa para que el servicio de recogidas de basuras pueda efectuarse en pleno día con la limpieza propia de una ciudad como la nuestra.

CARTELERA del CERVANTES

Martes 4 desde las CINCO 000 ULTIMO DIA de la película Metro Goldwyn Mayer

NIEBLA EN EL PASADO

creación de GREER GARSON y RONALD COLMAN. MAÑANA estreno de UN DRAMA NUEVO película C. E. A. de Juan de ORDUNA por MANOLO LUNA ROBERTO FONT JULIO PEÑA

Noticias Locales

ENFERMO Se encuentra bastante delicado, el eminente doctor don Antonio Ballesteros Ledo, que desde hace unos días guarda cama. Hacemos nuestros más sinceros votos por su pronto y total restablecimiento.

NUESTRA ENHORABUENA Ha sido nombrado secretario nacional del Sindicato de la Vid, Cerveza y Bebidas, el secretario técnico sindical don José María Trujillo Espinosa, nuestro muy estimado amigo y paisano.

Le felicitamos y le deseamos los mayores aciertos en su nuevo y delicado cargo.

CRUZ ROJA El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 31.

NATALICIO El pasado domingo dió a luz una hermosa niña, segundo fruto de su matrimonio, la señora doña Ana Castillo, esposa de nuestro distinguido amigo don Eduardo Sánchez Hecke.

Tanto la madre como la recién nacida a la que se impondrán los nombres de Anita-Eva, se encuentran en perfecto estado de salud. Por tan grato acontecimiento familiar enviamos nuestra cordial enhorabuena a los venturosos padres

SENTIDO FALLECIMIENTO En Santa Pola (Alicante) donde residía, dejó de existir el día 26 del pasado mes don Francisco López Molina, persona que gozaba de gran prestigio y de verdaderos afectos por sus excelentes dotes de bondad y afable carácter, por lo que su muerte ha causado gran aflicción.

En Ceuta, donde residen algunos familiares del finado, también ha sido muy sentida esta desgracia, recibiendo innumerables demostraciones de condolencia que por nuestra parte hacemos llegar muy especialmente al hijo del extinto nuestro estimado amigo y compañero en la Prensa, don Juan López Más, que estos días pasa por tan doloroso trance y al que deseamos la necesaria resignación cristiana para hacer frente a pérdida tan irreparable.

REGRESO

Después de pasar una temporada en la Península, ha regresado don Vicente Cosío García, acompañado de su esposa, quien ha dado a luz felizmente un niño, segundo de su matrimonio en Málaga, donde fué bautizado, habiéndosele impuesto el nombre de Jorge.

Recordatorios en la imprenta FARO

Doctor ADOLFO SANCHEZ HECKE MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL Enfermedades de los niños. Puericultura Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAROLA 11

(Servicio de exclusivas). -- Tarifa es la proa donde se ve que el vigia. Ese faro del Monte de las Palomas, que les guía el ojo a todos los buques, es el fanal de la carabela. Al vivo, es un saliente entre dos mares, parece cortarlos y avanzar, y detrás la masa de España.

Ha sido así, aunque la tierra firme no se conmueva. El frente fué ganado. La costa del estrecho, de allá, también es española.

--¡Diablo, que cerca está esto! --exclamó hace años Lloyd George al abrir la ventana de un hotel de Algeciras.

Ceuta, a la izquierda, con la colina del Hacho y su caserío de cuarteles en el capirote, y resguardada en su regazo, o a flor de agua toda ella, tendida y entregada, blanca de cal, por mitad europea y africana: en línea sigue Sierra Bullones, rocas abujonadas, enorme peñasco de boxeador amenazado en directo, rodillera en descenso después y, como una goleta anclada junto a la orilla, Alcázar Seguer, primer jalón de esa marcha al futuro que emprendió nuestra generación en Marruecos; Anyera, la confederación de cábilas, en el centro casi se diga a Gorges, el dominador de Tetuán; hay tres picos, siguiendo el recorrido de la vista: los Randas inaccesibles, ¿inaccesibles? Varias veces tomados por las tropas en el episodio último, antes del desembarco de Axdir. Por fin, a la derecha, Tánger, puesto en la axila cuyo brazo es el cabo Espartel, Tánger codiciado por la internacionalización, babel curiosa, envidia diplomática. Tánger, español como Ceuta y Tarifa. Tánger, el irredento...

¡Está tan cerca...! Todos lo reconocen, siguiendo la frase del inglés. Desde el castillo de Guzmán se inclina el cuerpo y, alargando el brazo, se toca tierra africana. De Tarifa a Alcázar Seguer, dieciséis millas. Ingenieros audaces, piensan en un puente.

Africa se presenta frente a Europa con las cortinas entreabiertas, misteriosa como un palacio árabe, Marruecos detrás de sus montes, con sus jardines cerrados por alta tapia, sobre ta-

VISTA A MARRUECOS

Por TOMAS BORRAS

piá descuidada y eminente, con lacras de desencuchones y respaldar de mendigos, pero apretando una umbría de azahares, alhelios y arrayanes y, entre la floresta, las piernas desnudas de las columnatas. El moro es recatado, tiende a recluir su pensamiento, su cuerpo, su país. Así ese paredón de murallas naturales, ese "detente" de piedra, esa tapia hostil que quiere convencer a la pobreza interior, es la primera lección de psicología marroquí.

Está patente la catástrofe geológica que partió los continentes. La cordillera Penibética es la espina dorsal cortada y con su pedazo a cada lado. Una misma tierra ésta del norte y del sur. El agua actuó de "fatum" ordenando que España perteneciese a Europa y Marruecos al Africa. Con su cuchilla ha hendido el estrecho de Calpe y hay honda hondura en la herida.

Los españoles modernos rectificamos el error de la Naturaleza. España se prolonga hacia donde la llama su porvenir racional, que es el sur. Lo único que ha faltado a la empresa es la continuidad.

Porque España se ha olvidado de Africa desde los tiempos en que Cisneros y los dos reyes políticos tuvieron la clarividencia de que la expansión natural de la península era el norte africano. Hasta Carlos V, estuvimos golpeando el paredón para tantear un portillo. Lo que fué un pensar de estadistas se convirtió en idea nacional. En pocos años, España con el impulso que tenía

hubiese formado provincias nuevas desde Egipto hasta Canarias. Pero el buen suceso de América desvió esa corriente de energía, y también, el deber de defender el catolicismo y la unidad europea y de la Cristiandad; Africa fué abandonada y nuestro material humano se dedicó, principalmente, a construir el continente nuevo. La gran deuda de América para con España es haberla absorbido cinco siglos la savia y el porvenir, haberla desviado de su camino.

Después, no pudimos entrar como iguales en el chaleco diplomático, cuando en las postrimerías del XIX se reparte totalmente el inmenso continente africano entre los poderosos. Estábamos restañando las heridas del esfuerzo colonizador de un mundo de las guerras contra la herejía de las discordias internas y del movimiento de separación de las ex-colonias. En ese instante de aguda enfermedad, antes de la convalencia (por mala suerte), se planteó Europa, ahita, musculada, el descuartizamiento del mapa africano. Faltos de marina, débiles económicamente, sin políticos de visión clara, solo secas migajas obtuvimos, pobres sin asiento en el festín. Francia, después de suplantarlos en Argelia y Orán, se adueñó de Marruecos. Y quedamos emparedados y bloqueados entre la Metrópoli y su imperio. ¿Se cumpliría el sueño dorado de los colonistas galos; cien millones de franceses en un inmenso solar, y España, luna de su sol, semicolonizada, girando en su órbita?

Guerras insólitas, traiciones contra el Ejército que se batía, conspiraciones político-financieras, emboscadas de cancillerías, implacable y perseverante labor antiespañola, fuera y dentro, para hacernos abandonar el filo de la costa. La insignificante fajita de tierra que, por lo menos, garantiza nuestra presencia en el otro lado. De todo hemos sufrido, lo hemos soportado todo. El período que termina el año 36 ha sido de peligro de disolución de nuestra nacionalidad por el peligro de perder la orilla sur del Estrecho.

Mas, los que manejan la perfidia se olvidan de Dios. La Historia es una manifestación de la Providencia. En 1947, España no está en la paupérrima situación espiritual ni material de 1909, ni de las décadas anteriores. Las del expolio. Estamos revigorizando un pueblo que volverá a ser. Y nuestros implacables --implacables e infatigables-- enemigos conocen horas negras de decadencia. Marruecos sigue a la vista de los avizores de España, ceñida en los contornos míticos de la tradición. Hay que esperar. La vida como la velocidad de la mecánica, va ahora más deprisa. Hay que esperar con esperanza.

Así se ve el problema marroquí, no obstante sus cortinas de humo, sus disfraces cosmopolitas de imitación y su tapia alta, aparentemente pobre, como las de todos los jardines ubérrimos del árabe y del bereber. Así se ve desde la proa de Tarifa que se echa gallarda sobre el rompiente del otro lado. Los aeroplanos cosen con sus velos las orillas de la ría, lanzaderas zumbantes. Los heliógrafos de la península se hacen señales con los de las posiciones de enfrente, puestos entre la agrupación laberíntica de cucuruchos de montes. Van hacia Gibraltar --el buque volcado y hundido, con la quilla al aire, carcomida-- y vuelven del Mediterráneo vapores y veleros en grupos, pasando y repasando el estrecho. Solo falta un guardia de la porra, normalizador del trajín, para que aquella sea la calle de Alcalá de los barcos.

(Prohibida la reproducción).

APOLO

HOY

GRANDIOSO ESTRENO



Una película deliciosa
Otro éxito de 20 th.
CENTURY FOX

Seguidamente dos grandes ESTRENOS

Y AMANECIO
CRISTOBAL COLON

Tarjetas de visita. Cartas Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

por lo bien que ha salido la obra tanto la de los pequeños como la de los Antiguos Alumnos.

El número premiado en la rifa fué el 43. El poseedor del mismo puede pasarse por el Colegio de 6 y media a 9 de la noche para recoger la muñeca, porque pasados tres días queda en poder de la Asociación.

PUBLICACIONES

La Guia Telefónica de la Zona

La importante entidad Empresa "Torres-Quevedo" S. A. (T. Q. S. A.), concesionaria de los servicios de Telecomunicaciones en la Zona de Protectorado Español de Marruecos, acaba de publicar su Guía, que lleva fecha de febrero del año en curso.

No se trata de una Guía más; en este caso la Empresa "Torres-Quevedo" S. A. ha superado a cuanto se había publicado hasta ahora, y uniendo a una confección y presentación irreprochables extensa variedad en datos facilitan al abonado y a cuantos precisan utilizar los servicios de telecomunicaciones detalles no conocidos en su mayoría, orientando y solucionando cuantos casos generales o particulares puedan presentarse.

De las diversas secciones en que se divide esta Guía merecen destacarse por su interés las dedicadas a Instrucciones y Tarifas generales, no solo para la Zona española, sino también con la Península, Canarias, Baleares, Tánger, Protectorado francés, Portugal y Gibraltar. Figuran también las listas de abonados de toda la Zona, abonados musulmanes (editada en árabe), Guía por domicilios, Guía de Anunciantes, Guía Numérica y listas de abonados al teléfono en Tánger y Gibraltar.

Como notable innovación introduce la Guía Turística, con profusión de vistas perfectamente logradas de distintas poblaciones de la Zona, rincones típicos, etc., con un muy reciente plano de Tetuán. Esta sección, de granísimo interés, tendrá sin duda alguna la acogida que merece por

cuantos visiten la Zona, que apreciarán lo laudable del propósito y la eficacia de su finalidad.

La Empresa "Torres-Quevedo" S. A. (T. Q. S. A.) que, dicho sea de paso, en breve se hará cargo también probablemente de los servicios de Telecomunicaciones en las Posesiones españolas del Golfo de Guinea y Guinea Continental Española, en su afán constante de mejoramientos y perfección, nos da una nueva prueba con la publicación de la Guía que comentamos, felicitando por ello efusivamente a dicha Empresa, felicitación que hace su activo y digno Ingeniero-Director patente en la persona de su rector don Juan Salas.

Recordatorios

en la imprenta FARO

Teléfono, 7-99

Nuevo éxito teatral de la Asociación de antiguos alumnos del Colegio San Agustín

El pasado domingo, día 2, en el salón de actos del Colegio de San Agustín, con un gran lleno, se puso en escena la obra de don Pedro Muñoz Seca, titulada "El sueño de Valdivia". Merece destacar entre los actores a Manuel Gómez Toledo que en su papel de "Alau" estuvo acertadísimo lo mismo que Rovinalta en su papel de "Manchego", así como López Pardo Alonso en su papel de "Catalino", fué la delicia del público que llenaba el salón.

El Cuadro Artístico de los alumnos también tuvo una buena actuación en su pequeño diálogo, titulado "La Ratonería de Don Bosco", mereciendo destacar Zapico y Ramos-Izquierdo.

El fin de fiesta a cargo de los ya conocidos clowns parodistas Poch y Pochín, tuvo mucho éxito y fueron el regocijo de pequeños y mayores.

Preguntándole al director del

Cuadro Artístico del Colegio Isafas Gil, sobre la opinión de la obra me dijo: "Estoy satisfecho

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

PREMIOS AL AHORRO

Con asistencia de numeroso público, se celebró como se tenía anunciado, el pasado sábado a las seis de la tarde en el domicilio de esta Entidad el sorteo de los premios de ahorro, consistentes en cuatro de CIEN pesetas, habiendo sido agraciadas las libretas números 2092, 3275, 3769 y 4715.

Ceuta a 2 de marzo de 1947.

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

En el Centro Cultural de los Ejércitos

El Concierto del domingo

El magnífico concierto por los profesores del Casino Militar, tuvo la virtud de reunir en el seno de dicho Centro, recientemente restaurado, a lo más distinguido de Ceuta, amante de la música.

Tres fueron las partes interpretadas, habiendo correspondido a la primera una selección de "Bohemios", del maestro Vives; el delicioso "Momento musical", de Schubert; la "Alborada", de Veiga; y el preludio de "El Casario", del maestro Guridi. Fué realmente un primor de interpretación, y los aplausos que se les dedicaron a los profesores, enser decedores.

En la segunda parte la Orquesta del Casino interpretó, con esa maestría de sus interpretaciones el preludio de "El anillo de hierro", del profesor Marqués; luego, la selección de "Ma-

dame Butterfly, de G. Puccini, y una escogidísima selección de "La alegría de la huerta", del inmortal Chueca. Las tres partituras merecieron una grandiosa ovación.

Por último, en la tercera parte, fué tocada la Fantasia de "Marina", del maestro Arrieta; "En un mercado persa" (intermedio), del maestro Kotelby, y la selección de "Agua, azucarillo y aguardiente", del maestro Chueca, cuya música, siempre salisface y siempre anhelamos volverla a escuchar nuevamente.

Al finalizar, por la numerosa concurrencia, fué exteriorizada la prueba de su gran satisfacción por la magnífica actuación de la Orquesta del Casino, que de forma tan acertada sabe satisfacer el gusto de todos los buenos aficionados ceutíes a la música.

El Concierto en el Centro de Hijos de Ceuta

Por la mañana, a las 12.30, nuevamente se reunieron en los salones del Centro de Hijos de Ceuta, un gran número de concurrentes que con gran deleite escucharon el concierto que para ayer se había preparado en dicho Centro. La serie ya importante de conciertos que se ha venido practicando en el Centro de Hijos de Ceuta va adquiriendo un gran relieve, pues cada día es mayor el número de asistencias, que con su distinción, da realce a estos simpáticos actos. Tan solamente constaba de dos partes el concierto, pero indudablemente entre ellas se había establecido un pugilato de mayor interés y que incitaban a escucharlas con gran atención, deseos de premiar con los más sinceros aplausos aquellas partes que más agradaban a los asistentes.

Tres fueron las partituras que se ejecutaron en primer lugar: fantasía de "Marina", de Arrieta; el "Momento musical", de Schubert, y la selección de "Jugar

con fuego", de Barbieri. Fué en verdad digno de escuchar la perfecta interpretación que merecieron estas tres partituras que por igual tuvieron la aprobación y aplauso de la selecta concurrencia.

En la segunda parte, hubo una verdadera explosión de aplausos, cuando el quinteto Ceuta finalizó de ejecutar la inspiradísima "Romanza en Sol", de Beethoven, al igual que después cuando el quinteto bordó magistralmente la fina composición del maestro Jiménez en su intermedio "El baile de Luis Alonso" y selección de "Luisa Fernanda", de Torroba.

Indudablemente ha sido indiscutible acierto el del Centro de Hijos de Ceuta, al dar lugar a sus distinguidos socios para que escuchen por lo menos una vez a la semana música selecta, divulgando con acierto y magnífica ejecución las partes más populares de nuestra zarzuela, que tan enraizada está con el espíritu y los sentimientos de los españoles.

Comentario al IV encuentro España-Irlanda

Nando marcaron mucho mejor y el ataque se hubiera visto más asistido.

En fin, que fuimos superiores en velocidad, codicia y habilidad pero no en suerte, porque ésta muchas veces no obedece al esfuerzo de los hombres. En un terreno seco y sin que el público lo invadiera por sus bandos y zonas de portería, se hubiera ganado claramente. Consolemonos, sin embargo que moralmente se ha triunfado y que nuestro fútbol parece haber iniciado el camino de su reivindicación.

Quiniela Juventud Balmopédica

La del pasado domingo correspondió a don Manuel Muñoz Maese, de Ceuta, quiniela número 62, con 75 puntos, y pesetas 1.609'70.

Anúnciese en EL FARO Para vender mucho no deje de anunciar en "EL FARO"

REPRESENTANTES

Ganarán mucho dinero vendiendo las ampliaciones sobre tablas que hace Foto -Art. Ap do. 8.017. -- MADRID



C. S. 150.

¡Parásito que toca... muerto es!

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento de Tejidos

Se pone en conocimiento del público en general que a partir del próximo día 10 de los corrientes, dará comienzo en esta Ciudad un racionamiento de tejidos que terminará el día 10 de Mayo próximo, para cuya adquisición deberán tenerse en cuenta las siguientes

- INSTRUCCIONES**
- Primera.—Cada cartilla de racionamiento sellada en esta Ciudad dá derecho a la adquisición de tejidos por valor de CINCUENTA PESETAS.
- Segunda.—La venta de estos tejidos se efectuará contra el corte y entrega de los cupones números 32, 36, 40, 44 y 48 de las hojas de varios de la colección de cupones de las cartillas de racionamiento europeas y musulmanas, tanto de adultos como de infantiles, actualmente en vigor. Cada cupón tiene un valor de DIEZ PESETAS y sirve para adquirir cualquier tejido de los que integran este racionamiento.
- Tercera.—En todos los Establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos habrá colocado uno o varios letreros con caracteres perfectamente legibles, que dirán: "VENTA DE TEJIDOS DE RACIONAMIENTO"; asimismo en el interior de dichos establecimientos figurarán igualmente uno o varios letreros en los que aparecerán los tipos de tejidos, denominación del artículo y precio de venta al público por metro o por unidad según proceda y sin aumento de ninguna clase.
- Cuarta.—Los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos, son los siguientes: ABRAHAN M. BARCHILON, JOSE RODRIGUEZ GUARDIOLA, ISAAC A. BENTATA, ARON J. COHEN, SUCESORES DE JOSE IBAREZ CANTO, MANUEL BLASCO GARCIA Y SUCURSAL SUCURSAL DE ARON J. COHEN, MIGUEL GONZALEZ GALOPRE, JOSE BEL OLIEL BENTATA ALFONSO BENASAYAG HACHUEL, MOISES BENTATA GARZON, MIGUEL ROSANO DELGADO, SALOMON BENHAMU ROFFE, M. DIALDAS, J. T. CHANRAY, CIPRIANO GONZALEZ (Casa Lys), ANTONIO SANTOS LACIDA, SEBASTIAN GUISSADO CHACON, MIGUEL BENDAHAN, POHMULL KIAMALL, ORO BENAPROCH J. POKARDAS YASWANI, MOISES S. BENIFLA, LUIS CABELLO GARCIA, SALOMON AMRAN W. ISARDAS, ROSARIO GOMEZ MOYA, FLORENTINO RODRIGUEZ, JOSE GARCIA, HOSAIN B. ALI, ALFONSO CHACON LOPEZ, VICTORIANO RODRIGUEZ MOLINA LORENZO GIL HERRERA, MANUEL AMADOR BRACHO, ALEJANDRINA HERRERA y B. CHABALDAS.
- Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 1.º de Marzo de 1947.

EL PRESIDENTE, Efigenio Jiménez.

DE ALGECIRAS

La festividad del Santo Angel de la Guarda : : : : :

Como adelantábamos en nuestro último número, el pasado sábado, celebró con el máximo esplendor la festividad del Patrón de los Cuerpos de Policía Gubernativa y Policía Armada, el Santo Angel de la Guarda.

En la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, se dijo una solemne misa que fué oficiada por el Rvdo. Padre castrense don Heracio Delgado.

Dieron guardia al altar, una escuadra de Policía Armada y rindió honores una compañía del mismo Cuerpo.

Presidió el Excmo. Sr. general don Eduardo Saenz de Buruaga y Pelaez, gobernador militar del Campo de Gibraltar y jefe de la 22 División; el alcalde de la ciudad, don Manuel Baleriola y Soles; comandante de Marina, don José María Genet y Cuadrado; comisario de Policía, don Manuel Gallego Acosta; capitán jefe de las fuerzas de la Policía Armada, don José de la Cuesta Martín y otras autoridades y representaciones que igualmente ocuparon lugares en la presidencia.

Terminado el Santo Sacrificio las fuerzas desfilaron con gran brillantez ante las autoridades.

A continuación, en el cuartel de la Policía Armada tuvo lugar un acto sencillito durante el cual S. E. impuso los galones del Mérito; al guardia don Ricardo Martín del Campo.

Con este motivo S. E. el general Buruaga pronunció unas palabras llenas de alto sentido patriótico y de encomio a la Policía instándoles a seguir en la senda del cumplimiento de su

dóler. Terminó vitoreando con entusiasmo a España, al Caudillo y a la Policía gibras que fueron coniestados por todos y con otros de viva el general Buruaga.

A terminar este sencillito pero emocionante acto se sirvió una copa de vino español.

Programa de las Santas Misiones : : : : :

Como ya hemos anunciado a

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.--En Tetuán: Calle Badia El Abasi, número 2.--En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Anuncios económicos en Prensa y Radio.--Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

OCASION máquina escribir portátil, precio económico, Academia Mecanografía Sánchez.

SE VENDEN treinta y ocho mil metros cuadrados de terreno, situación magnífica, Playa de Berétez, futura zona industrial. Razón Plaza de Ruiz, n.º 4.

VENDO cama seminueva. Razón esta Admón.

PUBLICIDAD REUNIDA en Prensa y Radio, invita a V. a adoptar sus métodos para vender, comprar, cambiar, y anunciar todo lo que desee.

Alquileres

SE ALQUILAN camas habitaciones amplias. Teléfono, cuarto de baño. Recinto Sur, 19. Junto Pirulí.

nuestros lectores, el próximo día 9 darán comienzo las Santas Misiones en nuestra ciudad. A tal efecto durante esta semana tendrán lugar diversos actos preparativos de la misma, y de los que a continuación damos el programa:

Día 5, a las cinco de la tarde, concentración de todos los niños y niñas en las circunscripciones de la Palma, el Carmen, Hotel Garrido, Barriada del Pescador, Villa Vieja Camino del Tiro, San Isidro y Bajadilla, que se concentrarán marchando desde los lugares anteriormente citados en la Plaza del Generalísimo en donde se encontrarán a las seis de la tarde y en este lugar les dirigirá la palabra un misionero.

A las siete de la tarde y en el Cine Florida, pregón y la Misión, con sinfonía por la orquesta ABC; presentación de los oradores por el Ilmo. Sr. arcipreste de la ciudad don Manuel Revocando; intermedio musical, discurso por el Rvdo. Padre Antonio Solís, director de la Misión; discurso por don Antonio Mateos Mancilla e himno de la Juventud Femenina de A. C.

Para este acto la entrada será libre, reservándose el derecho de admisión.

Se invita especialmente a los Rvdos. Padres sacerdotes de la ciudad, a todas las comunidades religiosas y a todos los miembros de las Asociaciones católicas de mujeres y hombres.

Para el día 9 se anuncia la Llegada de los Rvdos. Padres Misioneros, con S. E. Rvdma. el Sr. Obispo de la Diócesis.

Hoy da comienzo a las siete y treinta el Triduo rezado al Santísimo Cristo de Medinaceli. El Viernes Primero de Marzo, Día de los Favores. Asiste a todos estos actos

Próximamente inauguración de los nuevos locales Almacenes El Metro, poniendo a disposición del público en su parte alta sección Confecciones para señoras y caballeros.

AMPLIACIONES

Fotógrafos y profesionales pidan precios. Foto-Art. Apartado 8.017 MADRID

Anúnciese en EL FARO

TRIGVE LIE propone un comité especial de la ONU que estudie la cuestión de PALESTINA

Se espera detener en Jerusalem a todos los extremistas con sus jefes

Nueva York, 3.—El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, Trygve Lie, estudia un plan, por virtud del cual se pide a las Naciones Unidas que establezcan un Comité especial que se encargue de estudiar la cuestión de Palestina, al objeto de que pueda hacer recomendaciones a la Asamblea general en sus sesiones del próximo septiembre, informa el "New York Times".—EFE.

Registros y detenciones: Jerusalem, 3.—Fuerzas de Policía y tropas británicas efectúan un minucioso registro en Tel-Aviv en busca de los jefes del movimiento terrorista judío.

También se han llevado a cabo registros en Mer Shearim barrio de Jerusalem.

Las autoridades militares británicas han aclarado que han sido detenidos varios miembros de las organizaciones clandestinas "Irgun Zvai Leumi" y Stern" y que se espera que en breve sean detenidos todos los elementos extremistas que se encuentran en Jerusalem.—EFE.

Hallazgo de un depósito de armas en Tel-Aviv: Jerusalem, 3.—En Tel-Aviv ha sido encontrado un importante depósito de armas, según se anuncia oficialmente en Jaffa. Se cree que pertenecen a la organización clandestina judía "Irgun Zvai Leumi".—EFE.

Un camión volado: Jerusalem, 3.—Un camión militar ha sido volado cerca de Hadera a la mitad de camino entre Haifa y Tel-Aviv. No hay que lamentar víctimas, según la Agencia United Press.

En los centros oficiales se informa que ha habido que hacer disparos de aviso en las zonas sometidas al estado de guerra.—EFE.

La Agencia Judía y el Consejo Nacional Judío abandona la táctica terrorista: Londres, 2.—La Agencia Judía y el Consejo Nacional Judío han publicado un comunicado conjunto en el que hacen constar que intensificarán sus esfuerzos para luchar contra el terrorismo y terminar con los asesinatos y derramamientos de san-

gre en Palestina, según comunica de Jerusalem la Agencia Exchange Telegraph.

El texto del comunicado es el siguiente: Pedimos en esta hora de crisis que todos los judíos se aumen alrededor de las instituciones nacionales. Aquellas comarcas de Palestina que se hallan en estado de guerra continúan formando parte integral de la comunidad judía. Hacemos constar nuestra completa solidaridad con el pueblo en la lucha contra el terrorismo. Rechazamos la táctica terrorista y lamentamos los incidentes del sábado.—EFE.

La erupción del Etna amenaza al pueblo de Passo Pisciano

La lava también obstruirá el río Alcántara

Catania, 3.—La situación del pueblo de Passo Pisciaro amenazada por la erupción de Etna, se ha agravado a consecuencia de la aparición de un segundo río de lava que avanzando a una velocidad de cien metros por hora, se ha superpuesto a la primera corriente. Setenta familias han decidido evacuar sus hogares. Uno de los brazos de la co-

Emilio Carrere está en grave estado

Madrid, 3.—Ha desaparecido la mejoría iniciada días pasados en el estado de salud del poeta Emilio Carrere y su estado actual continúa siendo grave.—CIFRA.

En 294 millones de libras...

(Viene de la primera).

oficiales que han aplazado su licenciamiento por tiempo diverso.

Bellenger afirma que el Ejército inglés necesita alistamientos voluntarios a razón de cuatro mil soldados por mes. En determinados Cuerpos de Ejército ese alistamiento no es satisfactorio, especialmente en las unidades que requieren personal especializado.—EFE.

Churchill pregunta indignado cuanto tiempo...

(Viene de la primera).

Jerusalem, 3.—Según manifestó Crech-Jones, en el último mes se han producido 48 atentados de diverso género, en los que han resultado la vida 20 personas y han resultado heridas otras 31.

Luego explicó que, como consecuencia de la aplicación de la ley marcial en dos zonas de Palestina, actuarán en ellas los tribunales militares exclusivamente, se cerrarán los Bancos y se controlará muy estrechamente la entrada y salida de personas de tales zonas.

El secretario terminó su intervención lamentando que los judíos no hayan respondido más satisfactoriamente a la reciente invitación del alto comisario a que colaborasen en la lucha contra el terrorismo.

En la Cámara de los Lores, el jefe de la oposición, ord Crambourne, pidió que la ley marcial se haga extensiva a toda Palestina y el Gobierno contará con toda la confianza por parte de la oposición en cuanto a la adopción de medidas de seguridad, por ser veras que sean.—EFE.

SUCESOS Y OCURRENCIAS

Muerto por una descarga eléctrica

León, 3.—Cuando reparaba un transformador de energía eléctrica del hospital de Orbgo, resultó muerto por una descarga eléctrica Miguel Viego Fernández, y herido de gravedad su ayudante.—CIFRA.

Descarrilan cinco vagones Segovia, 3.—Cinco vagones del tren de mercancías número 1.033, que anoche se dirigía a Madrid, descarrilaron entre las estaciones de Otero de Herreros y el Espinar, quedando interceptada la vía. No ha habido que lamentar desgracias personales.

¿Sabe Vd. silbar...?
TAN fácil como el silbar le será hacerse CONTABLE.
PERO... sólo será fácilmente CONTABLE con el método UNICO, ORIGINAL, que le ofrecemos para que Vd. sea PRONTO uno de los mejores contables.
Pida HOY MISMO nuestro magnífico folleto GRATIS y SIN COMPROMISO.
Academia "BRUJULA"
Apartado 817-BILBAO

El temporal de lluvias causa perjuicios en provincias

El Guadalquivir lleva nueve metros sobre su nivel y el servicio tranviario de Sevilla está interrumpido por las inundaciones.—En Ciudad Real hay varios pueblos amenazados y carreteras cortadas

Sevilla, 3.—Como consecuencia de las lluvias torrenciales están inundados numerosos lugares y la circulación de tranvías se hace con dificultad. El servicio tranviario de gran circunvalación no se puede efectuar en su total recorrido porque gran des extensiones del sector próximo a la Alameda de Hércules y otros parajes de la ronda de Capuchinos están invadidos por las aguas.

El alcalde ha visitado a las familias damnificadas por la inundación, que suman dos mil quinientas personas. Están alojadas en seis grandes refugios y el Ayuntamiento les lleva comidas calientes y les facilita otros auxilios.

El río Guadalquivir aumentó su caudal de modo alarmante, en las últimas doce horas y el agua está otra vez por encima de los muelles del puerto. Lleva el río alrededor de nueve metros sobre su nivel ordinario.

En el puerto las faenas de carga y descarga están paralizadas y sigue suspendida la navegación por el Guadalquivir desde Baza a Sevilla.

El tiempo continúa igual, nublado y con tendencia a llover. Siguen dominando los vientos del sur y suroeste, que son los que estimulan las lluvias.—CIFRA.

Varios pueblos anudados y carreteras cortadas por las aguas: Ciudad Real, 3.—En distintos

pueblos de la provincia se han producido inundaciones, a causa de las persistentes lluvias y de la crecida que han experimentado todos los ríos.

En Fernán Caballero, debido a la crecida del río Bayuelos, Pedro Gasset, las aguas alcanzan ya un nivel superior al máximo, no obstante estar vertiendo la presa por los aliviaderos y el tubo de varias casas de la parte baja del fondo. Han quedado inundado dicho pueblo y cortada la carretera de Ciudad Real a Tolosa. También, y debido a la crecida del río Bullaque, las aguas de el Robledo y la isla, aguas de Porzuna, han quedado inundadas, habiéndose solicitado socorros urgentes.

En Tomelloso y Argamasilla de Alba están cortadas las carreteras y de continuar las inundaciones quedaría también cortado el ferrocarril de Cinco Casas a Tomelloso.

Las aguas del Guadiana vuelven a inundar la central eléctrica distante 9 kilómetros de esta capital, y ha quedado aislada por las aguas, pues ha sido arrastrado el puente por la fuerza de la corriente y el personal de la misma no ha podido salvarse.

Desde el Gobierno Civil se ha dispuesto el envío urgente de técnicos y muchachos del Frente de Juventudes para cooperar al salvamento de personas que pudieran estar en peligro. Se han enviado también viveres a los pueblos más afectados por las inundaciones.

Esta tarde, a primera hora, el gobernador civil de la provincia ha salido para recorrer los lugares donde las inundaciones revisten mayor importancia.—CIFRA.

La lluvia ya perjudica al campo:

Peñarroya, 3.—Se han desmentido las esperanzas de que, al finalizar el mes de febrero, cesaran las persistentes lluvias que si hasta ahora beneficiaron considerablemente los cultivos, hoy ya resultan perjudiciales por no poderse realizar las labores de escaque y ordeño de la sementera, dificultándose también la siembra de garbanos, que es de temer no pueda efectuarse si continuara el temporal.

En toda esta zona continúa lloviendo intensamente. La temperatura ha aumentado considerablemente. Los embalses de Garganta, San Pedro y Pantano de Guadiato, cuyo río lleva una crecida extraordinaria, rebosan de agua, por lo que han cesado totalmente las restricciones eléctricas.

Truman llegó en avión a Méjico

Kansas, 3.—A bordo del "Vaca Sagrada", el presidente de los Estados Unidos, Truman ha salido para Méjico, después de visitar a su madre.—EFE.

Méjico, 3.—A las 9:30 de la mañana (hora local), el presidente Truman ha llegado a esta capital en avión.—EFE.

Sin braqueros de hierro

palas duras y demás engorrosos puede lograrse un cómodo y cómodo de la herida con el moderno invento **ADMIRANTE HERNISAN**. Es un original sistema protésico con patente de Invencción 154251. Con alite al médico. (C. C. 5826).

AVISO: Visita en CEUTA sábado 8 de 10 a 12 **CONSULTORIO DR. AMERICO ULECIA**, CALLE MARTIRES, 4. Según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) Lalmes 104—Barcelona.

¡Aprenda Mecanografía!
ES LA BASE DE UN BUEN EMPLEO
ACADEMIA MERCEDES
PROFESORADO ESPECIALIZADO
MILLAN ASTRAY, 9
(Junto a EL FARO)

CALCULO Y REDACCION COMERCIAL
Dos especialidades básicas para conseguir un buen puesto en las mejores oficinas. Apréndalas por correspondencia, en su propia casa, rápida y económicamente. Pida hoy folleto gratis **ACADEMIA CCC** Apartado 108 SAN SEBASTIAN